

# La Orquesta Típica de la Ciudad de México dará un concierto para enamorados en el Kiosko Morisco

Publicado el 09 Febrero 2018

**SC/DDC/CP/0086-18 Ciudad de México, 9 de febrero de 2018**

**“Arráncame la vida”, “Que me lleve la tristeza” y dos popurrís de Agustín Lara y Luis Arcaraz forman parte del programa de este 11 de febrero**

**Integrantes del Coro de la Típica interpretarán algunas piezas como solistas**

La Orquesta Típica de la Ciudad de México, agrupación de la Secretaría de Cultura capitalina, se presentará el **domingo 11 de febrero** en el **Kiosco Morisco** de la Alameda de Santa María La Ribera, donde interpretará piezas que rinden culto a los enamorados, con motivo del 14 de febrero.

Conformada por 90 integrantes, la agrupación que cuenta con más de 130 años de existencia, preparó un programa con temas tradicionales de amor y desamor de diferentes épocas de la historia de México.

Así, se podrán escuchar “Habanera”, de la ópera Carmen, de Georges Bizet; la polka “La florera”, de Carlos Curti; “La Llorona” (tradicional Itsmeña), “Perjura”, “Arráncame la vida” (con arreglo especial para La Típica), “Que me lleve la tristeza” (canción contemporánea de Marcial Alejandro), además de un popurrí de Agustín Lara que incluye “Veracruz”, “Farolito” y “Silverio Pérez”, y otro más de Luis Arcaraz, integrado por “Quinto Patio”, “Recuerdos” y “Bonita”.

En el que será el segundo concierto de la Temporada 2018, La Típica incluirá la participación especial de algunos de los integrantes del Coro, como Estrella Ríos, que será solista en la interpretación de “Habanera”; Wendy Oviedo, en “Arráncame la Vida”, y Norma Cervantes, solista en “Que me lleve la tristeza”.

**Luis Manuel Sánchez Rivas**, Director Artístico de la orquesta, valoró la oportunidad de poder presentarse una vez más en el Kiosco Morisco, sitio que les permite acercarse a la comunidad y formar parte de una tradición que promueve la sana convivencia. “El Kiosco es un lugar muy especial por todos los recuerdos propios y ajenos que simboliza, donde las familias se reúnen a disfrutar”, dijo.

Además habló de la importancia de la cultura y el arte para el desarrollo de la sociedad e invitó a la comunidad a acercarse a las diversas expresiones y disciplinas que se practican en los recintos de la **Secretaría de Cultura de la Ciudad de México**, así como a ser solidarios y brindar apoyo a los proyectos independientes que se llevan a dichos escenarios.

“Como orquesta tenemos el objetivo de preservar las tradiciones que caracterizan y simbolizan a la cultura y a la sociedad mexicana, y así como nosotros existen diferentes expresiones artísticas que fomentan el amor patriótico y los valores, por eso es muy importante brindar nuestro apoyo y empatía a los conceptos artísticos que buscan innovar y conservar nuestro patrimonio cultural”, agregó el director.

Respecto al concierto, el percusionista Óscar Ramírez invitó a la comunidad a acompañarlos este 11 de febrero en el simbólico kiosco. “Hemos tocado varias ocasiones ahí; somos muy cercanos a la comunidad del área, creo que es importante que asistan para que sean testigos de la actuación de la orquesta, que combina instrumentos típicos de la música tradicional, instrumentos sinfónicos y un coro que además ofrece un buen espectáculo cultural”, expresó el músico.

La **Orquesta Típica de la Ciudad de México** interpreta música mexicana y lo más popular de la música universal, transcrita y arreglada especialmente por músicos compositores del siglo XIX y XX. Su archivo musical abarca más de mil 300 obras que se encuentran resguardadas en el **Centro Cultural Ollin Yoliztli** y en el **Archivo Histórico de la Ciudad de México**.

El segundo concierto de la Temporada 2018 de La Típica se realizará el domingo **11 de febrero** a las **12:00 horas** en el Kiosco Morisco (Calle Salvador Díaz Mirón s/n, colonia Santa María La Ribera, delegación Cuauhtémoc).

La cartelera de la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México está disponible en <http://www.cultura.cdmx.gob.mx/> y en el sitio <http://www.cartelera.cdmx.gob.mx/>; en redes sociales (Twitter y Facebook) @CulturaCDMX, siga el hashtag #CulturaCDMX.

—o0o—

COMPARTIR



IMPRIMIR

